

LÍNEA DE TRANSMISIÓN AGUAYTÍA - PUCALLPA 138 KV

Más energía eléctrica para la selva

ProlInversión, por encargo del Ministerio de Energía y Minas, promueve este proyecto que consiste en el diseño, financiamiento, construcción, operación y mantenimiento de una segunda línea de transmisión de Aguaytía a Pucallpa y en la ampliación de las subestaciones existentes en ambas ciudades.

CIFRAS PROYECTADAS

Inversión estimada:
US\$8.8 millones
 Sin IGV

Periodo de construcción
36 meses

Plazo de concesión:
30 años

Al terminar el plazo de la concesión, la Línea de Transmisión será transferida al Estado Peruano.

